

×× 二一世紀の倫理 ××

この文章を読んでいる君へ、今は幸せかい？それとも社会に出て、思ってきたことと現実の乖離かいりに悩んでいるかな。社会に出てすぐに感じたこと、僕は文字に表すことと理不尽。上司の言うことが矛盾しているし筋が通ってないじゃないか倫理的におかしいぜ！って思うことがある。そんな時、どう乗り切るか、自分の失敗は、先輩が悪い会社が悪いって決めつけて転職してしまった。そうしたらまた、その会社でも理不尽なことがまかり通っている。世の中が自分の倫理と違うって悩んだ。

職場を変えて、その店長によくご飯に連れて頂き論されたことは、相手の立場で物事を考えたことがあるかい？そうすると理不尽と感じたことが、その時一度飲みこんで後で、どうしてこういう仕事の流れなんですかと聞いたならわかるよ。

自分では結構できているなあとやっていた仕事、実は職場というチームの中で随分助けられて形になつていた。売り上げでさえ最初は上がるように簡易な仕事を上司や

故なんだろうと悩む。30歳代でも50歳代でも悩むんだよ。まだまだ若い君たちは悩んで当然かもしれない。そこを乗り越えることで生き方が楽になる。多くの幸せをつかんだ人が失敗する原因を知っているかい。それは幸せを誰かに分け与えなかったこと。独り占めしたお金持ちの末路は哀れだよ。ところが右手に自分の分の幸せを持ち、左手の幸せを誰かに分け与えたら街を歩いていて楽しいよ。みんなが笑顔だね。

果たして21世紀に本当に人間の倫理は構築できているのだろうか、男性の視点ばかりで女性や若い人の感じ方や生き方の視点が欠けていないかなと自分は考察しています。倫理実践を簡単に言っていると、いままでの今日の文章の内容なんです。

理容室や美容室には、たくさんのお客様がいらつしゃつて中には、施術中に先生に相談があつて来ましたという方もいます。僕が聞いてもいいのかという切実なご家庭内の悩みに僕は、二つの解決策とその結論をお伝えします。どちらかに思うことがある方は、パツとお顔が明るくなり、僕より多くのありがとございます、をおっしゃつてお帰りになります。結論でとても大事な要素は、それは正しいか、美しいかという視点です。

先輩が気遣い、回されていたことに気が付いた。

テレビという媒体で、決定的に欠落していることは、味覚と臭覚と触覚が、伝えられない事。視覚と聴覚でしか伝えられない。先輩と食事をする時、同じご飯を食べ、味覚、臭覚、触覚を共有しあえる。そうすると先輩のお話をする理解できるようになった。ああ、新年会や忘年会などの懇親は、とても大切な事なんだと理解できてくるよ。

コロナ禍でリモート勤務が増えて、人と接する機会や外で食事をする機会が激減すると人は、どうなると思う。人が持つ五感が減少して、偏った人格になってしまふ。インターネットで、人の悪口書いて憂うれさを晴らすような低レベルの人間になってしまふ。悪口言うユーチューバーになりたいか？口は誰かの心を温めるためにある。言葉は誰かを優しく包むためにあると自分は思っている。フォロー1000人いますと言っても本当の友達は何人いる？現実の社会で一人でもいればいいんだよ。

大人でも、時々躓すくことがある。どうしたら会社が立ち上げられるんだろう？売り上げが上がるのは何

若いスタッフがワイワイとお客様と会話している様子はとても楽しく、時折その内容に耳を傾け、ああ今はそういう考え方なんだと感じ、自分をアップデートしています。

言葉でも、物でも多くあるのなら、誰かのために少しでもいいから分けたなら、きつとあなたに幸せが来るでしょう。この文章がベストではありません、自分に合った生き方を見つけたなら、たくさんありがとを、言うてみて下さい。あまり人に多くを求めないでください。私は、年齢に伴った失敗や成功の実体験から会話をさせて頂いています。まだまだお客様のお役に立ちたいと、今日も蝶ネクタイを締めてお店に立っています。

皆さんが行つたらつしゃる理容室や美容室の先生は、時としてカウンセラーかもしれませんよ。

(文 五番街代表 大倉太喜生)



hair design 五番街
TEL.0287-36-6811
那須塩原市太夫塚
6-232-213